
＜神奈川県県央４市高齢者福祉施設連絡会（綾瀬・海老名・座間・大和市） 様＞

●上映会を開催するに至った経緯を
教えて下さい。

県高齢者福祉施設連絡協議会で50周

年記念事業を、県内各連絡会でも実施
との依頼から実行委員会が発足し、内
容は各連絡会に任され実施となりました
が、自分が感動した映画だったので是
非と提案しました。

●実行委員会は、どのようなメンバーで
しょうか？

県央東部4市連絡会（全27法人）の役員

（福祉施設施設長）を中心に実行委員
会を立ち上げましたが、各市の連絡会
より委員（施設長）の追加を行い、実行
委員会が立ち上がりました。

●協力の得られた団体はありました
か？

神奈川県高齢者福祉施設協議会から
は協賛、それぞれ所在している行政（４
市）からは後援をいただきました。また4
市キャラクターの貸出しを依頼しました。

上映日：2018/09/23（日） 場所：海老名市文化会館（神奈川県海老名市）

●資金はどのように捻出しましたか？

神奈川県高齢者福祉施設協議会より各
連絡会に補助金が支給されました。使
い方は各連絡会で検討しました。

●地域へどのように告知をしましたか？

パンフレット・ポスターを作成し、各施設
で掲示、関係機関等に配布しました。
また、タウンニュース4市で記事の掲載
を依頼しました。その他、担当者の個人
のフェイスブックにアップし宣伝しました。

●上映会当日の様子や、上映会開催の
感想を教えてください。

当日は300名の方にお越しいただきまし

た。参加者の多くは中高齢者で、現場
職員の参加も多く見受けられました。

皆さん目をはらして「ありがとうございま
した」と帰られました。

連休の中日しか会場の空きがなく参加
者が来るのか不安でしたが、終わって
みれば多くの方が参加してくれ「よかっ
た」と聞こえてきたため、安堵しています。

上映会 開催事例
File-SP35

●地域の方々と繋がったエピソードがあ
れば教えてください。

4市の福祉施設の法人の連絡会なので

すが、これまであまり深い交流はありま
せんでした。しかし今回のイベントで、横
の繋がりができました。

●今後、上映会を開催される主催者の
皆さんに向けて、メッセージをお願いし
ます。

多くの現場職員、利用者・家族、介護職
を目指す学生、学生を指導担当する先
生、医療機関のみなさま、いろいろの立
場の人に見ていただき、感じたことを話
す機会になると良いと思います。

今回のイベントで、4市の事業者協議会として横の繋がりができました。

ご担当者：
神奈川県県央４市

高齢者福祉施設連絡会
天野宏一さん

事業所協議会


